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Intro

La stagione sportiva 2020/2021 concretamente 
non si è disputata. L’andamento della pandemia, 
infatti, ha decretato lo stop di tutte le attività 
sportive già a partire dal mese di ottobre e 
purtroppo siamo riusciti a dare un minimo di 
continuità all’attività solo nei mesi di maggio e 
giugno, organizzando delle sedute di 
allenamento, per permettere almeno ai ragazzi di 
rivedersi e passare del tempo insieme.
Alla fine della scorsa stagione sportiva avevamo 
preso in considerazione la possibilità che si 
verificasse questo scenario e già ci eravamo 
imposti di a�rontare la situazione con la massima 
cautela, rispettando tutti i limiti imposti dalle 
autorità, scontrandoci alle volte il parere di alcuni 
dirigenti e allenatori che volevano riprendere le 
attività.
Come sarà la prossima stagione? Sicuramente 
complessa sotto diversi punti di vista: i protocolli 
da rispettare saranno tanti e richiederanno un 
maggiore impegno da parte di atleti, allenatori e 
dirigenti per il rispetto delle norme oltre che un 
impegno economico da parte della società per 
investire in tamponi, sanificazioni e tutto ciò che 
serve per garantire la massima sicurezza.
Non è un momento facile per la società, tuttavia 
siamo consapevoli che anche anche alcune 
famiglie stanno a�rontando delle di�coltà e per 
questo motivo, con il Consiglio Direttivo, abbiamo 
deciso di non aumentare la quota di iscrizione.

STADIO IDEALITÀ e dintorni

Viste le di�coltà economiche sopraggiunte con la 
pandemia, avevamo stabilito che per quest’anno 
non avremmo fatto grossi lavori di manutenzione 
lasciando momentaneamente in sospeso 
l’accordo sottoscritto con il comune, che ci 
impegna a svolgere lavori di completamento e 
miglioramento dello stadio per un totale di 
300.000 € in 15 anni.
Tuttavia nel mese di settembre il comune ha 
partecipato e vinto un bando regionale per gli 
impianti sportivi, perciò abbiamo deciso di 
co-partecipare con un investimento di 16.500€ al 
finanziamento dei lavori nell’area del campo da 
basket, che includono il muro di sostegno, 
illuminazione e ascensore per disabili. Questo 
intervento ci permetterà di concludere i lavori di 
ristrutturazione dello Stadio Idealità. Inoltre 

l’amministrazione ci ha riferito che parteciperà ad 
un bando regionale per la sostituzione 
dell’impianto di illuminazione dello stadio. 
Restiamo in attesa dell’esito.
Privati e Sponsor ci hanno regalato l’a�tto del 
tendone allestito sulla terrazza del B’Ars, dove 
abbiamo proiettato le partite degli Europei di 
calcio e che sfrutteremo per tutta la durata del 
camp estivo. Valutata la praticità, stiamo 
pensando di acquistare la struttura, che 
rimarrebbe sempre a disposizione, ad eccezione 
dei mesi invernali, quando verrà rimosso il telo. Al 
momento abbiamo avanzato la richiesta al 
comune e siamo in attesa di un riscontro.
La nuova amministrazione comunale ci ha 
comunicato che, in accordo con la provincia, 
finalmente verrà allestito un passaggio pedonale 
per permettere ai ragazzi di attraversare la 
provinciale in tutta sicurezza, per recarsi al campo 
dell’oratorio per gli allenamenti.

Per quanto riguarda il palazzetto, continuiamo a 
trovare delle criticità nella gestione degli orari per 
gli allenamenti, dovendo condividere la struttura 
con altre realtà. Abbiamo già fatto presente alla 
vecchia e alla nuova amministrazione che la 
nostra società è la più grossa per numero di atleti 
a sfruttare quegli spazi e che per altre realtà più 
piccole potrebbe essere su�ciente uno spazio 
più piccolo come la palestra delle scuole medie. 
Purtroppo ad oggi non esiste un regolamento per 
l’assegnazione degli orari, ma i responsabili del 
comune ci hanno detto che prenderanno in carico 
la nostra segnalazione, speriamo sia la volta 
buona.

ASSOCIAZIONE e SPORT

Anche quest’anno alcuni ragazzi cresciuti nel 
nostro settore giovanile, dopo essere stati 
contattati da altre squadre hanno deciso di 
lasciare la nostra società per approdare in nuove 
realtà.
Questa situazione mi spinge a riflettere sulle 
motivazioni che portano a prendere questa 
decisione. Ci impegnano ormai da anni a 
migliorare la nostra o�erta cercando 
collaborazioni con altre società e progetti, per 
permettere ai ragazzi più portati di crescere in 
ambienti più vicini al professionismo. In questo 

senso abbiamo avviato la collaborazione con la 
Renate Academy per la sezione calcio e 
confermato l’adesione al progetto Armani Junior 
per la sezione basket.
È vero, il nostro cancello è sempre aperto e gli 
atleti, dando il giusto preavviso, sono liberi di 
esplorare nuove realtà, ma quello che osserviamo 
da anni è che spesso alcuni ragazzi si lasciano 
attrarre da grandi promesse, quasi mai veritiere, 
da parte di società magari più rinomate, per poi 
tornare dopo qualche anno o peggio smettere di 
fare sport per via delle aspettative deluse.

CONCLUSIONI

Malgrado l’anno di�cile chiudiamo il bilancio 
praticamente in pari. Per questo ci tengo a 
ringraziare soprattutto agli sponsor che ci hanno 
rinnovato la fiducia (per maggiori dettagli 
consultare la relazione allegata). 
I programmi delle due sezioni, come leggerete 
nelle pagine a venire sono ambiziosi. Pur 
essendo una società di un piccolo paese 
contiamo quasi 300 atleti tesserati e riusciamo a 
proporre attività per i ragazzi di ogni età a partire 
dai 5 anni. Inoltre come citato in precedenza con 
l’adesione alla Renate Academy e al progetto 
Armani Junior o�riamo un percorso di crescita 
sportiva sempre più qualificato.
Speriamo in un anno che ci porti sempre più alla 
“normalità”, permettendoci di disputare 
regolarmente la  stagione sportiva, soprattutto 
per i nostri ragazzi che ne hanno fortemente 
bisogno.
  

Un caro saluto.

Il Presidente
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Nel dettaglio, per il settore agonistico, se i dati 
numerici preliminari verranno confermati, 
iscriveremo le seguenti squadre:

- Prima Categoria

- Under 19 (Juniores) Regionale, per i nati negli 
anni 2004-2003-2002
- Under 17 (Allievi) Regionale, per i nati 
nell'anno 2005
- Under 16 (Allievi) Provinciale, per i nati 
nell'anno 2006
- Under 15 (Giovanissimi A) Provinciale, per i 
nati nell'anno 2007
- Under 14 (Giovanissimi B) Provinciale, per i 
nati nell'anno 2008

Per quanto riguarda l'attività di base invece la 
programmazione prevede:
- due squadre per la categoria Esordienti, per i 
nati nell’anno 2009 e nell’anno 2010
- due squadre per la categoria Pulcini, per i nati 
nell’anno 2011 e nell’anno 2012
- due squadre per la categoria Primi calci, per i 
nati nell’anno 2013-2014
Inoltre ci sarà l’attività Scuola Calcio / 
Avviamento allo sport per i bambini più piccoli 
(2015-2016).

SEZIONE CALCIO 
Overview 

ATTIVITÀ DI  BASE

Costanza.
Questa la parola chiave su cui si baserà la 
prossima stagione sportiva del nostro settore 
giovanile. Quella costanza che è mancata in 
quest’ultimo anno per cause più grandi di noi, che 
ci hanno impedito di lavorare sui nostri ragazzi 
nel modo migliore possibile. In questi ultimi mesi, 
tuttavia, abbiamo già posto le basi per il prossimo 
futuro, grazie agli allenamenti individuali e alla 
graduale ripresa degli allenamenti “normali”: 
infatti, nonostante le di�coltà sia pratiche che 
organizzative, questi mesi ci hanno permesso di 
tenere viva la passione nei nostri atleti e di 
iniziare a preparare il lavoro in vista della 
prossima stagione. Una stagione in cui l’obiettivo 
sarà quello di provare ad aumentare sempre più i 
numeri delle rose, in modo da proseguire con le 
annate pure nell’agonistica. Inoltre, la crescita 
globale, sia calcistica che educativa, dei ragazzi 
sarà sempre al primo posto, cercando di 
continuare il buon lavoro iniziato negli ultimi anni 
anche grazie alla nuova collaborazione con il 
Renate.

STAGIONE 2021/2022

Dopo un’annata in cui l’emergenza COVID19 ha 
fortemente limitato tutta l’attività sportiva della 
nostra società e ha praticamente impedito lo 
svolgimento dei vari campionati, il nostro 
impegno e lavoro negli ultimi mesi è stato quello 
di “guardare avanti” e di cercare di programmare 
la prossima stagione e anche il futuro della 
sezione Calcio. L’obiettivo finale che cerchiamo 
sempre di perseguire è quello del miglioramento 
dell’o�erta per i nostri atleti, cercando di 
mantenere sempre un approccio inclusivo, quindi 
di garantire quello che ha sempre fatto l’ARS, cioè 
la possibilità per tutti i bambini/ragazzi di giocare 
a calcio, di divertirsi, e di imparare.
All’interno di questo ambito, la novità più rilevante 
è sicuramente l’accordo ottenuto con il Renate 
Calcio (il club professionistico più vicino a noi, che 
milita in serie C) che ci ha permesso di entrare a 
far parte della “Renate Academy”. Questo 
progetto prevede che il Renate metterà a 

disposizione l'esperienza dei propri tecnici e la 
propria metodologia di allenamento: 
l’a�ancamento e il confronto con i nostri istruttori 
servirà per migliorare il servizio o�erto soprattutto 
a livello di attività di base. Crediamo che sia utile 
anche ai nostri istruttori per crescere, apprendere 
nuove metodologie di allenamento e arricchire la 
loro esperienza. È stata una scelta dettata dalla 
voglia di provare ad alzare il livello e la qualità 
della nostra attività di base nella sezione Calcio.
Anche se formalmente già attiva, questa 
collaborazione non è ancora stata presentata 
u�cialmente per alcune limitazioni legate 
all’emergenza COVID, e per le diverse 
incombenze legate alla programmazione della 
prossima annata. Contiamo di poter presentare 
agli atleti e ai genitori questo progetto e le 
persone di riferimento (responsabile settore 
giovanile Massimo Morabito) per la Renate 
Academy a settembre, come evento inaugurale 
della prossima stagione sportiva.
Un ringraziamento particolare per l'inizio di 
questa nuova collaborazione va al responsabile 
della sezione Davide De Capitani e al Direttore 
Sportivo Dario Murgia.

Per quanto riguarda la programmazione della 
prossima stagione, sulla base dell’esperienza 
degli scorsi anni e delle preiscrizioni che abbiamo 
ricevuto, per la prossima stagione contiamo di 
mantenere (e probabilmente aumentare) il 
numero di squadre degli ultimi anni. Questo 
naturalmente richiede la necessità di poter 
confermare gli allenatori e gli sta� (quindi la 
disponibilità di tutte le persone coinvolte, a cui va 
il nostro grazie, e senza le quali non sarebbe 
possibile quanto viene proposto ai nostri ragazzi), 
e lo sforzo sia per trovarne di nuovi che per 
incastrare e gestire gli allenamenti e le partite di 
così tante squadre. Da parte della federazione 
mancano ancora alcuni dettagli sulle esatte 
modalità della ripresa dell’attività, ma c’è un 
discreto ottimismo che si possa svolgere una 
stagione “normale” (ad esempio per i campionati 
regionali sono già state date indicazioni precise 
sull’inizio dei campionati).
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SEZIONE BASKET
Overview

PROGRAMMA STAGIONE 2021/2022 SETTORE 
GIOVANILE E MINIBASKET

La prossima stagione sportiva rappresenta una 
fase cruciale per il futuro dell’Ars Rovagnate. 
L’interruzione forzata degli allenamenti per le 
squadre giovanili e quella ancor più prolungata 
per il settore minibasket pone come primo 
obiettivo quello del consolidamento dei numeri 
dei tesserati e diversamente dagli ultimi cinque 
anni presumibilmente non si potrà avere un 
incremento nel numero degli atleti. 
Si prevede comunque di riuscire ad iscrivere 8 
squadre giovanili, coprendo tutte le annate 
giovanili dal 2016 al 2005 (quest’ultima ammessa 
anche ai campionati senior). 
In elenco la suddivisione dei gruppi per annate: 
Pulcini (2015/2016) 
Scoiattoli (2013/2014) 
Aquilotti (2011/2012) 
Esordienti + Under 13 (2009/2010/2011) 
Under 15 (2007/2008 + 2009) 
Under 16 (2006 + 2007) 
Under 17 (2005) 
Per le squadre “under” si prevede di iniziare gli 
allenamenti dalla prima settimana di settembre, in 
particolare per le annate 2008-2007-2006-2005 
si programmerà un lavoro di preparazione atletica 
e irrobustimento muscolare, al fine di recuperare i 
mesi di allenamento persi durante l’inverno. 
Il settore minibasket riprenderà come sempre in 
concomitanza con l’inizio delle lezioni scolastiche. 
Lo sta� vedrà ancora Gabriele Barbieri nelle vesti 
di allenatore e responsabile tecnico del settore 
giovanile, Dario Pironato in un ruolo importante 
sia di allenatore che assistente e Antonio Jesu 
come coach, mentre nel supporto 
all’organizzazione delle attività ci saranno ancora 
Fabio Colombo, Stefano Pozzi e Tommaso Crippa. 
È già stata inoltre individuata una nuova figura 
qualificata nel ruolo di preparatore atletico. 
Per il settore minibasket Gabriele Barbieri 
(coadiuvato da Tommaso Crippa) monitorerà tutti i 
gruppi a�ancato da giovani risorse; sono in corso 
valutazioni sull’inserimento di una figura con 
comprovate competenze e soprattutto che si 
rispecchi nei valori dell’Ars. 
Si intende confermare inoltre la proficua e 

duratura collaborazione con l’Olimpia Milano 
aderendo all’Armani Junior Program. Tale sinergia 
oltre a permettere ai nostri atleti di entrare in 
contatto con una società al vertice del panorama 
cestistico europeo, ha consentito allo sta� tecnico 
un continuo aggiornamento sulle ultime 
metodologie di lavoro e organizzazione. Eventuali 
collaborazioni con altre società sulle singole 
squadre verranno valutate nel prossimo mese 
solo se funzionali ad un miglioramento dell’o�erta 
sportiva ed in ogni caso dovranno essere portate 
avanti sotto la direzione del nostro sta� operativo. 
Compatibilmente con le restrizioni imposte si 
porterà avanti il progetto di promozione del 
basket nelle scuole (Basket School e Play With 
ARS), molto apprezzato da tutte le parti coinvolte. 
Ci si augura di poter risolvere definitivamente il 
cronico problema dell’insu�ciente disponibilità 
del palazzetto intercomunale, ottenendo ulteriori 
orari di utilizzo. Negli ultimi anni a fronte del 
crescente aumento del numero dei tesserati - 
specialmente bambini - e delle squadre giovanili 
iscritte, non si è avuto un incremento delle ore 
concesse per l’utilizzo del palazzetto, che 
costituisce l’unico campo da gioco regolamentare 
e omologato per lo svolgimento della 
pallacanestro nel territorio dell’Unione dei 
Comuni della Valletta. Tale situazione rappresenta 
un forte limite al mantenimento di un’o�erta 
sportiva di qualità per i bambini e ragazzi e crea 
incertezze su più ambiziosi futuri programmi 
sportivi. 
Restano infine incertezze circa l’obbligatorietà dei 
tamponi prima dello svolgimento delle partite, in 
questo senso è fondamentale ottenere la 
conferma della disponibilità dello sta� medico 
che ha già sottoposto nei mesi scorsi i nostri 
ragazzi ai tamponi. 
Tommaso Crippa Gabriele Barbieri 

PROGRAMMA STAGIONE 2021-2022. PRIMA 
SQUADRA SERIE D 

La prima squadra, adeguata e competitiva, 
rappresenta per tutto il movimento un punto di 
riferimento e un elemento di attrattività, ma anche 
un approdo per i giovani ARS meritevoli. 
Questo è il senso di tutti gli sforzi intrapresi per 

supportare una prima squadra di un livello 
significativo e apprezzabile. Il campionato della 
stagione 2019-2020 è stato interrotto per la 
pandemia nel mese di febbraio 2020 dopo 19 
giornate. L'ultima gara u�ciale è stata la vittoria 
casalinga contro Pescate in data 21/02/2020. Con 
i 42 punti di Marinello ARS si trovava nei playo� 
pronti per un risultato importante. 
Di fronte alla pandemia ogni situazione sportiva è 
stata doverosamente accantonata. La stagione 
successiva 2020-2021, dopo un avvio con la 
preparazione atletica, è stata bloccata fino alla 
primavera 2021. Il palazzetto, con il nuovo fondo 
in parquet, non ha visto alcuna gara u�ciale, 
tranne una sola amichevole. La maggior parte 
delle squadre non si sono iscritte ad un residuo di 
campionato che ha rappresentato una notevole e 
discutibile forzatura ancora nel pieno di una 
situazione a rischio. 
Anche ARS non ha ritenuto che fossero presenti 
le condizioni organizzative e di tutela sanitaria 
accettabili per una ripresa parziale. Pertanto solo 
ora, in questa fase, è possibile impostare una 
programmazione sportiva per la stagione 
2021-2022, fatti salvi scenari sanitari che si spera 
vengano superati. La nostra programmazione 
pertanto riproporrà l'iscrizione al campionato 
regionale di serie D. 
In questo periodo sono state comunque 
a�rontate tutte le problematiche inerenti gli 
aspetti sportivi, le risorse dedicate, la necessità di 
ulteriori passi avanti sotto i profili tecnici e 
organizzativi che produrranno certamente alcuni 
cambiamenti. 
Dopo la pandemia tutto il settore risulterà mutato 
e per questo occorrerà ulteriore impegno 
organizzativo, attenzione e capacità di visione, 
adattamento e orientamento allo sviluppo 
sportivo. 

Angelo Crippa



PROGRAMMA STAGIONE 2021/2022 SETTORE 
GIOVANILE E MINIBASKET

La prossima stagione sportiva rappresenta una 
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squadre giovanili e quella ancor più prolungata 
per il settore minibasket pone come primo 
obiettivo quello del consolidamento dei numeri 
dei tesserati e diversamente dagli ultimi cinque 
anni presumibilmente non si potrà avere un 
incremento nel numero degli atleti. 
Si prevede comunque di riuscire ad iscrivere 8 
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organizzativo, attenzione e capacità di visione, 
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RENDICONTO
Proventi

PROVENTI
Consuntivo 2020 Preventivo 2021

QUOTE SOCIALI 8.280 9.500
!"#$%&'( )*+,,-,, )*,,,-,,
!".$/012 3*4+,-,, 5*+,,-,,
!"6(&' 3*57,-,, 3*5,,-,,
ATTIVITA' SEZIONI 14.095 42.100
!"8/&9':'(;'"&(9/'"/1:*#$%&'( <),-,, +3*),,-,,
!"8/&9':'(;'"&(9/'"/1:*.$/012 =<,-,, 3+*7,,-,,
!">'?@(9/'"&(9/'"#$%&'( A*=,)-,, )*7,,-,,
!">'?@(9/'"&(9/'".$/012 5*A,,-,, +*<,,-,,

CONTRIBUTI 24.282 16.500
!"B;'(;1"C1'"#(?D;' 35*A35-7) A*,,,-,,
!")E3,,," 4*+)4-+= 4*),,-,,
!"#(;29'@D2("#FG8"#FH8I 5*,,,-,,
!"#(;29'@DJ"K$9'"&$%&'( ,-,,
!"#(;29'@DJ"K$9'"@$/012 ,-,, 3*,,,-,,
!"#(;29'@DJ"K$9' +33-,,

EROGAZIONI LIBERALI 2.225 3.725
!"L$99(&&M'$">(K$N;$21" +*++)-+A +*++)-+A
!"L9'K$J"O6(&'12P ,-,, 3*),,-,,

PUBBLICITA' / SPONSORIZ. 95.661 84.915
!"LD@@%'&'2P"Q19"$RK'2P"#$%&'( 4,*))=-,+ 7,*,,,-,,
!"8K$";(;"K19/$2$"SLB..T8#8UVWX 4*4AA-A7 7*7,,-,,
!"LD@@%'&'2P"Q19"$RK'2P".$/012 35*=),-,, 37*),,-,,
!"8K$";(;"K19/$2$"SLB..T8#8UVWX 3*)<5-<3 3*A3)-,,
!"LD@@%'&'2P"K$9'1 3*75=-5) 3*,,,-,,

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!1!"8K$";(;"K19/$2$"SLB..T8#8UVW"K$9'1X 3A,-55 33,-,,

MANIFESTAZIONI 725 2.300
!"Z1/2$"6Q(92"1"U(9;1("U(/&(" ,-,, +*,,,-,,
!"T([19'$"O"G$2$%1"8;/'1?1 ,-,, ,-,,
!"8;&$//'"Q$9J21"3\"#$21N(9'$"#$%&'( )<4-+A 5,,-,,
!"8;&$//'"Q$9J21"619'1"I".$/012 34A-3A ,-,,
!"8K$";(;"K19/$2$

BAR 83.923 111.800
!"VRK'2P"(9C';$9'$ 44*375-4= 3,,*,,,-,,
!"#(;29'@D2("#FH8I"E"]C1&912("9'/2(9'] <*A,,-,,
!">'?$;1;:1"^;$%' 7*4)=-+3 4*,,,-,,

ALTRI PROVENTI 1.056 1.300
!"V_[("/$%$"Q(%'`D;:'(;$%1 A))-,, 3*+,,-,,
!"8;2191//'"&O& 35<-,) 3,,-,,
!"8K$";(;"K19/$2$"SVZZ8UU8X <5-7)
!"L9(K1;J"C'K19/'
!"6(Q9$KK1;'1;:1"$RK1
!"V99(2(;C$?1;J ++-=4

TOTALE PROVENTI 230.247 272.140

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2



RENDICONTO
Spese

SPESE
Consuntivo 2020 Preventivo 2021

ATTIVITA' 91.899 99.700
• Calcio 75.794 70.200
a"8/&9':'(;1O21//19$?1;2( 7.843,85 5*,,,-,,
a"V&bD'/2("?$219'$%1"21&;'&( 4.309,97 5*,,,-,,
a"#(;/D%1;:$"1"?$219'$%1"/$;'2$9'( 2.713,83 +*,,,-,,
a"#(?Q1;/("$2%1J 13.160,00 33*,,,-,,
a"#(%%$@(9$:'(;'"U1&;'&M1 12.536,00 33*,,,-,,
a"U9$/`19'?1;2("N'(&$2(9' 3.000,00 3*),,-,,
a"6Q1/1"&(9/'"$%%1;$2(9' 36,00 ),,-,,
a"6Q1/1"&$?Q"1/JK( 2.966,63 )*,,,-,,
a"c$;D21;:'(;1"&$?Q("&$%&'( 12.596,00 35*,,,-,,
a"c$;D21;:'(;1O9'Q$9$:'(;1"$[91::$2D91 469,60 +,,-,,
a"6Q1/1"Q19"29$/`1921"" 500,01 3*),,-,,
a"L9$;:'"O"&1;1"/bD$C91"&$%&'( 192,61 ),,-,,
a"6Q1/1"%$K$;C19'$ 1.988,36 +*,,,-,,
a"LD%':'$"629D[D91" 2.745,00 5*,,,-,,
a"T(&$:'(;1"L$%1/29$ 0,00 3*,,,-,,
a"Y;19N'$"1%1[9'&$"SA)dX 6.110,81 7*),,-,,
a"c12$;("SA)dX 2.792,34 5*),,-,,
a"V&bD$"Q(2$@'%1"S4,dX 1.832,60 +*,,,-,, "

• Basket 16.106 29.500
a"8/&9':'(;1O21//19$?1;2( 4.684,50 7*,,,-,,
a"L$%$::1[("C1%%("6Q(92 3.783,50 <*),,-,,
a"#(%%$@(9$:'(;'"U1&;'&M1 6.325,00 3<*,,,-,,
a"6Q1/1"Q19"29$/`1921"1"9'?@(9/' 0,00 ),,-,,
a"V&bD'/2("?$219'$%1"21&;'&( 472,90 3*),,-,,
a"#(;/D%1;:$"1"?$219'$%1"/$;'2$9'( 39,66 3*),,-,,
a"#(?Q1;/("$2%1J 800,00 3*),,-,,

ORDINARIE / UTENZE 3.355 3.450

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!1!"U1%1`(;("O"8;219;12 486,98 ),,-,,
!"c$;D21;:'(;'"/1C1"1"%(&$%' 832,38 ),,-,,
!"c$;D21;:'(;'"$[91::$2D91 0,00 5),-,,
!"6Q$::$2D9$ 867,00 =,,-,,
!"V//'&D9$:'(;1 1.169,00 3*+,,-,,

MANIFESTAZIONI 0 2.000
!"Z1/2$"C1%%("6Q(92"1"U(9;1("U(/&( 0,00 A,,-,,
!"#(;29'@D2("F/Q1C$%1"6$;">$e$1%1 0,00 3*+,,-,,
!"G$2$%1"8;/'1?1 0,00 ,-,,

BAR 104.042 128.359
!">'?$;1;:1"';':'$%' 7.170,00 7*4)=-+3
!"L9(C(R 38.177,51 <)*,,,-,,
!"c$219'$%1"C'"&(;/D?( 1.829,84 +*3,,-,,
!"f'(9;$%' 866,00 3*,,,-,,
!"V[91::$2D91 191,99 +,,-,,
!"H$9'1 2,10 3,,-,,
!"#(/J"C1%"Q19/(;$%1 49.124,40 7)*,,,-,,
!"#(;/D%1;:$"$??';'/29$JK$ 1.137,76 3*+,,-,,
!"V@@(;$?1;2("UH 2.111,92 +*,,,-,,
!"V//'&D9$:'(;1 405,00 ),,-,,
!"c$;D21;:'(;1"O"9'Q$9$:'(;'"K$9'1 668,96 3*A,,-,,
!"Y;19N'$"1%1[9'&$"S3)dX 1.078,38 3*5,,-,,
!"c12$;("S3)dX 492,77 )),-,,
!"V&bD$"Q(2$@'%1"S5,dX 785,40 A),-,,

PROGETTO A.R.S. 16.700 18.350
!"VccF>U*VUU>Ygg*.V>"#B#8GV 1.132,73 3*35+-45
!"VccF>U*VUU>Ygg*.V>"#B#8GV"+,3= 978,17 =4A-34
!"VccF>U*#F6U8"LTB>*.V>"#B#8GV 2.416,67 +*<37-74
!"VccF>U*L>FfYUUF"V>6 12.172,62 35*A++-7+

ALTRE SPESE 13.348 10.470

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2



!"H$9'1 230,69
!"c$/&M19';1"B;'(;1"C1'"#(?D;' 3.050,00 ,-,,
!"T(&$:'(;1"1";(%1NN'("$[91::$2D91 2.161,99 +*+,,-,,
!"L9(N1[("/'&D91::$ ),,-,,
!"8;2191//'"/D"?D2D( 1.025,71 3*3,,-,,
!"#(;/D%1;:$"#(??19&'$%'/2$ 1.522,56 3*),,-,,
!"#$;&1%%19'$"1"/2$?Q$J 472,38 7,,-,,
!"#(/J"QD@@%'&'2P 103,00 3,,-,,
!"6Q1/1"&(9/'"K(%(;2$9' 3*,,,-,,
!"6Q1/1"Q(/2$%' 62,33 4,-,,
!"6Q1/1"N1/J(;1"&O& 871,60 =,,-,,
!"F;19'"/29$(9C';$9' 845,70 3*,,,-,,
!"U$//1 3.002,44 3*),,-,,

TOTALE SPESE 229.345 262.329

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!3

RENDICONTO
Spese

SPESE
Consuntivo 2020 Preventivo 2021
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a"6Q1/1"Q19"29$/`1921"" 500,01 3*),,-,,
a"L9$;:'"O"&1;1"/bD$C91"&$%&'( 192,61 ),,-,,
a"6Q1/1"%$K$;C19'$ 1.988,36 +*,,,-,,
a"LD%':'$"629D[D91" 2.745,00 5*,,,-,,
a"T(&$:'(;1"L$%1/29$ 0,00 3*,,,-,,
a"Y;19N'$"1%1[9'&$"SA)dX 6.110,81 7*),,-,,
a"c12$;("SA)dX 2.792,34 5*),,-,,
a"V&bD$"Q(2$@'%1"S4,dX 1.832,60 +*,,,-,, "
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a"8/&9':'(;1O21//19$?1;2( 4.684,50 7*,,,-,,
a"L$%$::1[("C1%%("6Q(92 3.783,50 <*),,-,,
a"#(%%$@(9$:'(;'"U1&;'&M1 6.325,00 3<*,,,-,,
a"6Q1/1"Q19"29$/`1921"1"9'?@(9/' 0,00 ),,-,,
a"V&bD'/2("?$219'$%1"21&;'&( 472,90 3*),,-,,
a"#(;/D%1;:$"1"?$219'$%1"/$;'2$9'( 39,66 3*),,-,,
a"#(?Q1;/("$2%1J 800,00 3*),,-,,

ORDINARIE / UTENZE 3.355 3.450

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!1!"U1%1`(;("O"8;219;12 486,98 ),,-,,
!"c$;D21;:'(;'"/1C1"1"%(&$%' 832,38 ),,-,,
!"c$;D21;:'(;'"$[91::$2D91 0,00 5),-,,
!"6Q$::$2D9$ 867,00 =,,-,,
!"V//'&D9$:'(;1 1.169,00 3*+,,-,,

MANIFESTAZIONI 0 2.000
!"Z1/2$"C1%%("6Q(92"1"U(9;1("U(/&( 0,00 A,,-,,
!"#(;29'@D2("F/Q1C$%1"6$;">$e$1%1 0,00 3*+,,-,,
!"G$2$%1"8;/'1?1 0,00 ,-,,

BAR 104.042 128.359
!">'?$;1;:1"';':'$%' 7.170,00 7*4)=-+3
!"L9(C(R 38.177,51 <)*,,,-,,
!"c$219'$%1"C'"&(;/D?( 1.829,84 +*3,,-,,
!"f'(9;$%' 866,00 3*,,,-,,
!"V[91::$2D91 191,99 +,,-,,
!"H$9'1 2,10 3,,-,,
!"#(/J"C1%"Q19/(;$%1 49.124,40 7)*,,,-,,
!"#(;/D%1;:$"$??';'/29$JK$ 1.137,76 3*+,,-,,
!"V@@(;$?1;2("UH 2.111,92 +*,,,-,,
!"V//'&D9$:'(;1 405,00 ),,-,,
!"c$;D21;:'(;1"O"9'Q$9$:'(;'"K$9'1 668,96 3*A,,-,,
!"Y;19N'$"1%1[9'&$"S3)dX 1.078,38 3*5,,-,,
!"c12$;("S3)dX 492,77 )),-,,
!"V&bD$"Q(2$@'%1"S5,dX 785,40 A),-,,

PROGETTO A.R.S. 16.700 18.350
!"VccF>U*VUU>Ygg*.V>"#B#8GV 1.132,73 3*35+-45
!"VccF>U*VUU>Ygg*.V>"#B#8GV"+,3= 978,17 =4A-34
!"VccF>U*#F6U8"LTB>*.V>"#B#8GV 2.416,67 +*<37-74
!"VccF>U*L>FfYUUF"V>6 12.172,62 35*A++-7+

ALTRE SPESE 13.348 10.470

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2
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!"c12$;("S3)dX 492,77 )),-,,
!"V&bD$"Q(2$@'%1"S5,dX 785,40 A),-,,

PROGETTO A.R.S. 16.700 18.350
!"VccF>U*VUU>Ygg*.V>"#B#8GV 1.132,73 3*35+-45
!"VccF>U*VUU>Ygg*.V>"#B#8GV"+,3= 978,17 =4A-34
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L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2



RENDICONTO
Riepilogo

!"#$"%&'&
()*+,*-.)/0101 $23.3*-.)/0104

UFUVTY"L>FHYGU8 +5,*+<4 +4+*3<,
UFUVTY"6LY6Y ++=*5<) +7+*5+=

VHVGgFOI86VHVGgF"fY6U8FGY =,+ =*A33

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014:; 3<*A5)
V&bD'/2("&D&';$ =*4==-==
L$K'?1;2$:'(;1"@$9 +*4,3-7,
V&&(;2("$991C("/Q(N%'$2(' +*555-A,

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014<; 355*)=4
V991C("/Q(N%'$2(' )*<<A-,7
V&&1//(9'"1"K$9'1"/Q(N%'$2(' 3*==7-75
V991C'"1"K$9'1"@$9O&D&';$ 5<*4)7-<)
V%%$9N$?1;2("&$?Q( <3*A,,-,,
hD$C9("1%1[9'&( 3*7),-,,
T$K(9'"1%1[9'&'/2$ 3,*=<)-,,
T$K(9'"J;21NN'$2D9$ )*553-),
6'/21?$:'(;1"&$?Q("S`(;C("1"91&';:'(;1X 3A*53<-+3
8?Q'$;2("'C9$D%'&( 5*37A-,,
8?Q'$;2("$%%$9?1 <*AA4-5,
L9(N1R/J +*5)<-7,
629D[D91"QD@@%'&'2$9'1 AA,-A<
#$;&1%%("2D;;1% 3*<7<-,,
H$9'1 7,,-3=

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014=; <*747
H129(`$;'1"/$%$"Q(%'`D;:'(;$%1 <+4-,,
6'/21?$:'(;1"&$?Q1[("@$/012 <*+<A-),

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014>; 5+*,4A
#(a^;$;:'$?1;2("&$?Q("/';21J&( 5,*,,,-,,

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!1FQ191"Q19"&$?Q("/';21J&( 3*734-,,
H$9'1 <73-37

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014?; 4A+4
#(a^;$;:'$?1;2("&$?Q("/';21J&( 4,<7
8?Q'$;2("'99'N$:'(;1"&$?Q("/';21J&( 4A3

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/90101; 3)7,
>'%'1K("2(Q(N9$^&("1"29$&&'$?1;2("Q19"$91$".$/012 3)7,

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2



RENDICONTO
Stato Patrimoniale

!"#$"%&'&
()*+,*-.)/0101 $23.3*-.)/0104

UFUVTY"L>FHYGU8 +5,*+<4 +4+*3<,
UFUVTY"6LY6Y ++=*5<) +7+*5+=

VHVGgFOI86VHVGgF"fY6U8FGY =,+ =*A33

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014:; 3<*A5)
V&bD'/2("&D&';$ =*4==-==
L$K'?1;2$:'(;1"@$9 +*4,3-7,
V&&(;2("$991C("/Q(N%'$2(' +*555-A,

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014<; 355*)=4
V991C("/Q(N%'$2(' )*<<A-,7
V&&1//(9'"1"K$9'1"/Q(N%'$2(' 3*==7-75
V991C'"1"K$9'1"@$9O&D&';$ 5<*4)7-<)
V%%$9N$?1;2("&$?Q( <3*A,,-,,
hD$C9("1%1[9'&( 3*7),-,,
T$K(9'"1%1[9'&'/2$ 3,*=<)-,,
T$K(9'"J;21NN'$2D9$ )*553-),
6'/21?$:'(;1"&$?Q("S`(;C("1"91&';:'(;1X 3A*53<-+3
8?Q'$;2("'C9$D%'&( 5*37A-,,
8?Q'$;2("$%%$9?1 <*AA4-5,
L9(N1R/J +*5)<-7,
629D[D91"QD@@%'&'2$9'1 AA,-A<
#$;&1%%("2D;;1% 3*<7<-,,
H$9'1 7,,-3=

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014=; <*747
H129(`$;'1"/$%$"Q(%'`D;:'(;$%1 <+4-,,
6'/21?$:'(;1"&$?Q1[("@$/012 <*+<A-),

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014>; 5+*,4A
#(a^;$;:'$?1;2("&$?Q("/';21J&( 5,*,,,-,,

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!1FQ191"Q19"&$?Q("/';21J&( 3*734-,,
H$9'1 <73-37

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/9014?; 4A+4
#(a^;$;:'$?1;2("&$?Q("/';21J&( 4,<7
8?Q'$;2("'99'N$:'(;1"&$?Q("/';21J&( 4A3

5#667'%"&/$!&'#66&/7!8/90101; 3)7,
>'%'1K("2(Q(N9$^&("1"29$&&'$?1;2("Q19"$91$".$/012 3)7,

L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2



Pol. A.r.s. Rovagnate
  via Statale, 29  23888 La Valletta Brianza (LC)

Tel./fax 039 / 57471
e-mail : info@arsrovagnate.it

sito internet : www.arsrovagnate.it
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L(%*"V*>*6*">(K$N;$21"V6I"
>1;C'&(;2("Y&(;(?'&("+,3)

!2


